



G- 28477727

## MOCIÓN

### **MOCIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO SOCIALISTA DEL AYUNTAMIENTO DE LEÓN EN APOYO A LA PLANTILLA DEL GRUPO EDITORIAL EVEREST Y POR EL MANTENIMIENTO DE LOS PUESTOS DE TRABAJO.**

José Antonio Diez Díaz, portavoz del Grupo Municipal Socialista, de acuerdo con lo previsto en el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, el Grupo Municipal Socialista del Ayuntamiento de León desea someter a la consideración del Pleno la siguiente Moción:

## **EXPOSICIÓN DE MOTIVOS**

El grupo editorial Everest se ha consolidado, desde su fundación hace más de cincuenta años, como una referencia nacional en la publicación de libros de texto, diccionarios, manuales de estudio del español, literatura infantil y juvenil o poesía, así como libros divulgativos especializados en patrimonio, cultura, gastronomía, turismo, arte o viajes, un fondo documental que han hecho de la editorial una de las firmas que más ha trabajado por dar a conocer la cultura leonesa y la obra de los autores leoneses. Aun con esta profunda vinculación con León, donde está su sede central y la mayor parte de su plantilla, el proceso de expansión emprendido en décadas pasadas supuso que la editorial trabajase y vendiese su obra en varios países-

No obstante, en octubre de 2010, la dirección ya planteó un expediente para reducir su plantilla en León en unas treinta personas ante las primeras dificultades económicas.

Hace sólo unas semanas, el Grupo Everest confirmó la presentación de un expediente de extinción de empleo para una cuarta parte de su plantilla, 98 trabajadores de los casi 400 que conforman las diversas divisiones de la



compañía. Además del despido de un centenar de trabajadores, la compañía mantendrá los expedientes de reducción de jornada para los empleados que siguen trabajando, y que oscilan entre el 20 y el 25% del tiempo de trabajo, con la proporcional reducción de los salarios. Otros 110 trabajadores siguen en expedientes de suspensión temporal de empleo.

El mantenimiento de los puestos de trabajo en la empresa es esencial para León y su permanencia y la del todo el Grupo debe constituir un objetivo fundamental para las instituciones públicas que no pueden permitir la pérdida de empleo de una empresa más en una provincia que está registrando en los últimos meses sus cifras récord de paro.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Municipal Socialista presenta la siguiente propuesta:

- Que el Ayuntamiento de León apruebe una resolución de apoyo a todos los trabajadores y trabajadoras de la editorial, una parte esencial del tejido industrial de la provincia de León y una referencia en la edición nacional e internacional.
- Que se inste a la Junta de Castilla y León y a las autoridades laborales para que respalden cualquier iniciativa que permita paralizar las medidas de regulación de empleo y garantizar el mantenimiento de todos los puestos de trabajo.

Fdo: José Antonio Díaz Díaz

Portavoz del Grupo Municipal Socialista

León, 14 de noviembre 2013